



学校教育目標

「ふるさと平野を愛し、誇りを持って 地域に貢献できる子供の育成」 大洲市立平野中学校

楽しく有意義な修学旅行!!

10月22日(火)~25日(金)、3年生は3泊4日、京阪神方面に修学旅行に行きました。 北淡地震記念公園、歴史ある寺社見学やUSJ、なんば花月等へ行き、楽しく有意義な修 学旅行でした。

〇 3年

一番印象に残っているのは京都観光で、お土産をたくさん買うことができました。海遊館は初めて行ったので、たくさんの魚やジンベイザメの大きさにびっくりしました。USJではハリドリというジェットコースターに乗り、とても怖くスリルがありました。なんば花月では漫才を見ました。どれをとっても、楽しくて有意義な修学旅行でした。今のメンバーとの思い出に残る修学旅行になりました。

〇 3年

修学旅行では、たくさんの思い出を作ることができました。寺社の観光では、どれもは じめて見るものばかりで、壮大さにびっくりしました。その中でも清水寺が一番心に残っ ていて、高いところから見る景色は、とてもきれいでした。また、ユニバーサルジャパン では、いろいろな乗り物に乗ったり、ホラーナイトを楽しんだり、友達との最高の思い出 を作ることができました。たくさん学び、楽しんだ修学旅行になりました。

月日	訪問地					
10/22(火)	北淡地震記念公園 法隆寺 東大寺					
10/23 (水)	伏見稲荷大社 北野天満宮 東映太秦映画村 金閣寺 清水寺					
10/24(木)	海遊館 USJ					
10/25(金)	なんばグランド花月 鶴橋風月なんば千日前店(お好み焼き)					

















みんなが学び、みんなが楽しむ「学習発表会」

11月2日(土)、学習発表会を開催しました。総合的な学習をまとめた学習発表、自分たちでアイデアを出し合った有志発表、豊かな歌声を響かせた全校合唱等、心に残る学習発表会となりました。今年は地域の人たちにも参加していただき、平野を温かく見守ってくれる妖怪についての劇も行いました。壁面の展示発表も、一人一人の個性が輝き、生徒の成長が見られました。来賓の皆様、保護者の皆様には長時間にわたり御観覧いただき、ありがとうございました。また、PTAバザー、徳馬田米販売に御協力いただき、ありがとうございました。

〇 1年

| 年生の総合的な学習の発表では、水生生物調査、外来種問題、シジュウカラの巣箱の設置について発表をしました。僕は松原君、立林君、金澤君とで、芝居をしながら説明しました。僕は松原君の友達の役で、とても楽しくできました。これからも平野の自然を守っていかねばならないと思いました。その後、2年生は職場体験学習のこと、3年生は福祉について、発表していました。私たちも、2、3年なって学習することを楽しみにしています。



〇 2年

学習発表会では、職場体験学習で経験したことを劇を交えながら説明しました。練習ではあまり声を出すことができませんでしたが、本番ではしっかりと声を出すことができました。また、有志発表では野球部であったことをもとに、問題を出して答えていくという形式で発表しました。見ている人も、演じているものも楽しむことができました。全校合唱では間違えずにしっかり歌うことができました。2年生で作ったお米がたくさん売れてよかったです。



〇 3年

今年の学習発表会では昨年度と違い、地域の方々と協力した劇を発表しました。台本も地域の方々が考えてくださり、私たち中学生が役を演じました。たくさん練習して結果がいいものとなったのでよかったです。改めて地域の方々と絆を再確認することができていい日だったと思うし、ふるさと平野のことを知ることができて本当によかったと思います。劇以外もどの発表もすばらしくいいものばかりでした。



















<校長より、お詫び>

先日の学習発表会の閉会挨拶で、「PTA総務部の皆さんを中心にバザーをしていただき」と言うべきところを、緊張して「広報部」と言い間違えてしまいました。申し訳ありませんでした。改めまして、「PTA総務部プラス有志の皆さん、バザーありがとうございました。」

学校運営協議会の委員の方と一緒に熟議を行いました

11月11日(月)、学校運営協議会を行いました。委員の方に授業を見ていただいた後、委員の方と小学6年生、中学2年生と一緒に、「平野の魅力を伝えよう~平野のよさを次の世代へ引き継ぐために~」というテーマで、熟議を行いました。

〇 2年

小学6年生、中学2年生、地域の方と熟議を行いました。まず、「平野夏まつり」でよかったことや改善点を話し合いました。次に、平野のためにできることについて、話し合いました。「もっと行事に参加する」や「あいさつをする」などの意見が出ました。その中でも僕は「平野の子供の素直な心を大切にする」という意見が心に残りました。今回話し合った内容は来年に生かして、もっと笑顔あふれる「チーム平野」にしていきたいです。



災害時のトイレ講習!

II月I3日(水)、大喜水質管理センター、防災トイレアドバイザーの藤岡一平さんをお招きし、「災害時のトイレ講習会」を開きました。災害時のトイレの大切さ、携帯トイレの使い方を習い、各グループに別れ、実際に段ボールでトイレを作り簡易トイレを使えるようにしました。

〇 3年

今回のトイレ講習会では、いざというときに役立つことを 学びました。防災といえば、食料や水などがほとんどで、今 までトイレのことは考えていませんでした。今回の講習を受 けて、トイレがどれだけ大事であるかよくわかりました。ま た、携帯トイレの使いかたを学ぶことができたので、よかっ たです。こういう機会はあまりないので、ここで学んだこと を忘れないようにし、家族にも伝えたいと思います。



人権集会・人権セミナー

〇 3年

わたなべさんにLGBTQ+についてわかりやすく説明していただき、ご自分の経験を話していただきました。カミングアウトしたLGBTQ+当事者とどう接していけばいいかわかりますか?と聞かれ、どうするだろうと考えました。わたなべさんは普通に接すれ

ばいいと答えられました。普通に接することが難しいようです。そして、性的マイノリティや弱者と呼ばれる人たちが「普通」に生活できる環境を作りたいと言われました。

今回の人権集会・人権セミナーを通して、いろいろなことを考えました。世の中にはいろいろな人が生きていて、いろいろな考え方があります。お互いを理解しよさを大切にしながら、関わっていきたいです。考えたことを親や兄弟、身の回りの人に伝え、みんなの人権意識を高めたいと思います。そして、差別のない世界にしていきたいです。



令和6年度 12月行事予定		大洲	市立平野中			11/8	現在
日明	行事	給食	来校	野球	部活動	文化	下校時刻
1 E	1	-		×	×	×	-
2 月	期末テスト①職員会議④	0	sc	×	×	×	13:00
3 1	, 期末テスト② 3年租税教室⑤時間目	0		0	0	0	17:00
4 7	マスティン で 受媛ジョブチャレU−15事業 (新居浜)	2 · 3 氧	F	部活動休養日			15:15
5 オ	PTA本部役員会 PTA役員選考委員会	0		0	0	0	17:00
6 £	県学力診断テスト(2年)数英質問 公開討論会リハーサル	0		0	0	×	17:00
7 ±		-		0	0	×	_
8 E		-		×	×	×	-
9 F	2 年生 武田斐三郎顕彰 出張学習会(13:35~14:25)	0	sc	0	0	0	17:00
10 火	, 生徒会役員選挙公開討論会 みかんツリー点灯式	0		0	0	0	17:00
11 水	亚	0	1CT	部活動休養日 15:			15:15
12 木		0		0	0	0	17:00
13 金	新役員打合せ	0		0	0	0	17:00
14 ±		_		0	0	×	-
15 日		-		×	×	×	-
16 月	臨時生徒総会 (執行部承認)	0	sc	0	0	0	17:00
17 火	幼小中個人懇談シェイクアウトえひめ (避難訓練) 11:00	0		0	. 0	0	17:00
18 水	しめ縄づくり(5)(6) 専門委員長面接	0		部活動休養日 15:45			
19 木		0		0	0	0	17:00
20 金	PTA登校指導 安全点検	0		0	0	0	17:00
21 ±		-		0.	0	×	-
22 日		-		×	×	×	-
23 月		0	sc	0	0	0	17:00
24 火		0	ICT	0	×	0	17:00
25 水	終業式 専門委員会	0		部活動休養日 15:15			
26 木		-		冬休みのしおり - 参照 _			
27 金	新年迎える準備	-					
28 ±	学校閉庁日	-					_
29 日	学校閉庁日	-		部活動休養日 ———			
30 月	学校閉庁日	-					
31 火	学校閉庁日 大晦日	-		_			
9(木) 3 0(金) 3 5 (木) 4 7 (全) 20(月) 4 2 (八木) 22 (八木) 28 (7) 28 (7) (7) (7)	6 学 佐 6 学 式 職員会議⑤ 学期末生活調査 1						